

Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Gelar Patroli Biru, Perketat Pengamanan di Wilayah Hukumnya

Sukabumi - SUKABUMI.INFORMAN.ID

Aug 17, 2024 - 12:11



Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Gelar Patroli Biru, Perketat Pengamanan di Wilayah Hukumnya

Sukabumi, 17 Agustus 2024 - Guna menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukumnya, Polsek Kalibunder, Polres Sukabumi, menggelar kegiatan rutin Patroli Biru pada Jumat malam (16/8/2024).

Patroli ini dimulai pukul 23.00 WIB dan berlangsung hingga dini hari dengan tujuan mengantisipasi berbagai tindak pidana di wilayah Kecamatan Kalibunder.

Dipimpin oleh Bripta Taufik Ginanjar dan Bripta Mahpud, anggota jaga Spkt III Polsek Kalibunder menyisir sejumlah lokasi strategis, termasuk jalur utama, perumahan warga, dan perkampungan. Kegiatan ini bertujuan untuk mencegah dan menindak berbagai potensi kriminalitas, seperti Curat (pencurian dengan pemberatan), Curas (pencurian dengan kekerasan), Curanmor (pencurian kendaraan bermotor), serta aksi geng motor, premanisme, dan penggunaan senjata tajam.

Kapolsek Kalibunder, AKP Dodi Irawan, S.H., menjelaskan bahwa Patroli Biru ini merupakan salah satu upaya preventif yang rutin dilakukan oleh Polsek Kalibunder untuk memastikan wilayah tetap aman dan kondusif, terutama di malam hari. "Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan intensitas patroli, khususnya pada jam-jam rawan, guna meminimalisir terjadinya tindak pidana dan memberikan rasa aman kepada masyarakat," ujar AKP Dodi Irawan.

Selama kegiatan berlangsung, tidak ditemukan adanya kejadian yang mencurigakan. Kehadiran patroli polisi di tengah-tengah masyarakat ini diharapkan dapat memberikan efek jera bagi para pelaku tindak kejahatan serta memperkuat rasa aman di kalangan warga.

Polsek Kalibunder akan terus melakukan patroli secara berkala dan berkoordinasi dengan masyarakat untuk menjaga stabilitas keamanan di wilayah hukum mereka. Partisipasi aktif dari warga dalam melaporkan hal-hal mencurigakan juga sangat diharapkan guna mendukung terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.